JOSEFINOS SIN VULGARIDADES

Enguerra avisada...

FRANKLIN ARROYO

franklin.arroyo@lateja.co.cr

Un vestido corto, botas, cabello suelto, lentes oscuros y una buena figura son una combinación perfecta para atraer miradas, piropos y algo más.

La modelo Paola Ramírez aceptó acompañar a un equipo de La Teja por Chepe, el pasado jueves, para conocer más del acoso.

Aunque parezca mentira, el efecto "Gerardo" se hizo sentir en la capital, ya que los hombres estuvieron más controlados.

Las palabras no fueron más allá de "está sola", "guapa" o "muñeca". Nada pasado de tono.

"Fue diferente a otras ocasiones. Me dijeron piropos bonitos, no hubo faltas de respeto, ni me tocaron", comentó Ramírez. La joven reconoció que antes del video de Gerardo Cruz, la situación era diferente.

"La gente era más relajada porque no sabían la magnitud que tienen las redes sociales. Eran muy vulgares, pero en esta ocasión se comportaron muy bien".

A ella, una vez, un muchacho en bicicleta le metió una nalgada que la hizo salirse del camino por la fuerza del manotazo.

"No pude decir nada del dolor, pero él se detuvo y me lanzó un beso con la mano. Me dio miedo porque creí que se iba a devolver".

La acción más ruda de la prueba, del pasado jueves, fue cuando un hombre invadió el espacio de la joven, quien se sintió intimidada.

"En otras ocasiones me han gritado de todo y eso es difícil".



Al parecer los ticos ahora están más recatados. MAYELA LÓPEZ.



A la joven no le gritaron cochinadas. MAYELALÓPEZ



La modelo se vistió muy provocativa. MAYELALÓPEZ



El jueves pusimos a Paola a mostrar sus atractivos.

MAYELA LÓPEZ.